
Ausfüll•hilfe: 

Anmeldung für Nachhilfe-Unterricht für Ihr Kind 
 

Hinweise 

Ihr Kind braucht Hilfe beim Lernen. 

Wir von Intellego können Nachhilfe-Unterricht für Ihr Kind organisieren. 

Mit einem berlinpass-BuT müssen Sie die Nachhilfe nicht bezahlen. 

Die Nachhilfe findet an der Schule statt. 

Ihr Kind kann jede Woche 4 Stunden Nachhilfe bekommen. 

Dafür müssen Sie 2 Formulare ausfüllen: 

Anmelde•bogen 1 

Anmelde•bogen 2 

Geben Sie die Formulare im Sekretariat der Schule ab. 

Zeigen Sie im Sekretariat den berlinpass•BuT von Ihrem Kind vor. 

 

 

Was ist BuT? 

Sie bekommen Bürger•geld vom Job•center? 
Sie bekommen Sozial•hilfe vom Amt für Soziales? 

Dann können Sie für sich oder Ihr Kind weitere Hilfen bekommen. 

Dazu gehört auch Nachhilfe für Ihr Kind. 
 

Was ist der berlinpass-BuT? 

Das ist ein Ausweis mit dem Namen Ihres Kindes. 

Auf dem Ausweis steht bis wann Sie Bürger•geld oder Sozial•hilfe bekommen. 
Sie bekommen den berlinpass-BuT automatisch per Post zugeschickt. 

 

Wozu brauche ich den berlinpass-BuT? 
Der berlinpass-BuT beweist, dass die Kosten vom Amt übernommen werden. 

 

 
BuT-Beratung:  https://but-beratung.de/  

 Telefon: 030 - 5771 3004 0 

 

 

https://but-beratung.de/


Anmelde•bogen 1 

 

  Sie müssen nur den oberen Teil ausfüllen.  

  Den unteren Teil füllt die Schule aus. 

 

 
 

Bitte schreiben Sie nur in das Original•formular! 

 

 

1. Zeile  Hierhin schreiben Sie den Familien•namen und  

 den Vornamen von Ihrem Kind. 

2. Zeile  Hierhin schreiben Sie das Geburts•datum von Ihrem Kind. 

3. Zeile  Hierhin schreiben Sie Ihren eigenen Familien•namen, Vornamen  

 und Ihre Telefon•nummer. 

4. Zeile  Hier unterschreiben Sie.  



Anmelde•bogen 2 

 
  Im obersten Teil geht es um Ihr Kind. 

  Dann geht es um Ihre eigenen Kontakt•daten. 

  In welchem Schulfach braucht Ihr Kind Hilfe? 

  Wann hat Ihr Kind keine Zeit? 

  Am Ende müssen Sie noch unterschreiben. 
 

 

 

Bitte schreiben Sie nur in das Original•formular! 

 

  Im obersten Teil geht es um Ihr Kind. 

 

1  Hierhin schreiben Sie den Namen der Schule. 

2 Hier kreuzen Sie an, ob Ihr Kind „Schüler“ oder „Schülerin“ ist. 

3 Hierhin schreiben Sie den Familien•namen von Ihrem Kind. 

4 Hierhin schreiben Sie den Vornamen von Ihrem Kind. 

5 Hierhin schreiben Sie das Geburts•datum von Ihrem Kind. 

6 Hierhin scheiben Sie die Klassen•stufe z.B. 3. 

7 Hierhin schreiben Sie die Klasse z.B. 3a. 

8 Hierhin schreiben Sie bis wann der berlinpass-BuT gültig ist. 

9 Hier kreuzen Sie an, ob B1, B2 oder L auf dem berlinpass steht. 

 



Bitte schreiben Sie nur in das Original•formular! 

 

  Dann geht es um Ihre eigenen Kontakt•daten. 

 

10  Hier kreuzen Sie Herr oder Frau an. 

11 Hierhin schreiben Sie Ihren eigenen Familien•namen. 

12 Hierhin schreiben Sie Ihren eigenen Vornamen. 

13 Hierhin schreiben Sie Ihre Festnetz•nummer. 

14 Hierhin schreiben Sie Ihre Handy•nummer. 

15 Hierhin scheiben Sie Ihre E-Mail. 

 

Bitte schreiben Sie nur in das Original•formular! 

 

  In welchem Schulfach braucht Ihr Kind Hilfe? 

 

16  Mit welchen Schul•fächern (z.B. Deutsch oder Mathe) hat Ihr Kind 

Probleme?  

17 Wie viele Unterrichts•stunden sollen wir Ihrem Kind helfen?  

Schreiben Sie die Zahl (1-4) hierhin.  

18 Spricht Ihr Kind wenig Deutsch, weil Sie zu Hause eine andere  

Sprache sprechen? Wenn ja, schreiben Sie „DaZ“ hierhin. 



 

 

Bitte schreiben Sie nur in das Original•formular! 

 

  Wann hat Ihr Kind keine Zeit? 

 

19  Nur für Grund-schüler: Bis wann ist Ihr Kind in der Schule? 

Schreiben Sie die Uhr•zeit hierhin. 

20 Kann Ihr Kind am Nach•mittag von zu Hause zum Nachhilfe-Unterricht 

kommen? Wenn ja, kreuzen Sie ja an. 

21 Wann hat Ihr Kind keine Zeit?  

Schreiben Sie die Wochen•tage, Uhr•zeiten und die Gründe hierhin. 

 

Bitte schreiben Sie nur in das Original•formular! 

 

  Am Ende müssen Sie noch unterschreiben. 

 

22 Darf Ihr Kind mit der Gruppe auch online lernen, wenn es nötig ist? 

 Wenn ja, bitte hier ankreuzen. 

23 Hier unterschreiben Sie. 

 


